



エネルギー



令和7年度
4年 学年通信
5月号
4月30日発行

GWにエナジーチャージを！

新緑がまぶしい季節となりました。学校生活の中で、子どもたちが4年生としての自覚をもって活動する姿がたくさん見られ、うれしく思います。ペアとの顔合わせでは、お兄さん・お姉さんとして2年生のよい手本になろうという意識が感じられました。子どもたちの今後の一層の活躍が楽しみです。

先日の授業参観では、多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。授業や通学団集会での様子を通して、去年より頼もしくなったお子さんの姿を見ていただけたかと思います。

新年度がスタートして一か月が過ぎ、疲れが溜まってきた子もいるようです。ゴールデンウィークを上手に使って、心身ともにリフレッシュしていただければと思います。

理科で使用する牛乳パックについて

5月から授業で「ツルレイシ (ゴーヤ)」を育てていきます。一人一つ、1000mLの牛乳パックを使用します。使い終わった牛乳パックの中を水洗いし、側面に名前を書いて、中を開かずに持ってきてください。5月7日(水)までによろしくお願いします。